

Anfrage von Jacqueline Fehr (SP, Winterthur)
betreffend Karte über Massengräber

Wie in der "DAZ" vom 24. September 1993 zu lesen war, soll der Kanton Zürich eine Karte erstellt haben, auf der die Gebiete markiert sind, die sich für die Massenbestattung von Mensch und Tier eignen.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

0. Ist tatsächlich eine solche Karte erstellt worden? Falls ja:
 1. Wieviel hat die Herstellung der Karte gekostet?
 2. Welche Direktionen und Abteilungen waren an der Ausarbeitung dieser Karte beteiligt?
 3. Wieviele Frau- und Mannstunden wurden von der Verwaltung im Zusammenhang mit der Herstellung dieser Karte geleistet?
 4. Aufgrund welcher Überlegung und mit welcher Zielsetzung hat der Kanton Zürich eine solche Karte erstellen lassen?
 5. An wen wurde diese Karte mit welchem Auftrag verteilt?

Jacqueline Fehr